



5月の園だより

令和6年5月1日発行
社会福祉法人金龍会
金龍保育園
園長 村上 帰命
担当 大場 恵美



新年度が始まり1ヶ月が過ぎ、新しいお友だちも増えにぎやかな毎日をご過ごしています。桃組さんは、0歳児も入り、1歳児・2歳児さんがお世話をしようしたり、梅組さんは着替えも準備も一人で出来るようになったり、菊組さんは桜組のお兄ちゃん・お姉ちゃんを見習おうとする姿・桜組さんは年長ということで見本となろうとしている姿が見られるようになりました。入園・進級して環境も変わっている中、張り切って色々和无意識に頑張っている分疲れが出たり、まだ不安が出たりする子もいるかと思えます。何かありましたら、些細なことでもお気軽にご相談下さい。



【今月の主題】 持戒和合（じかいわごう） 決まりを守り、集団生活をしよう

5月のクラス目標

- さくら組～決まりや約束を守って仲良く遊ぶ。
- きく組～集団生活の決まり約束を身に付け友だちと遊びを楽しむ。
- うめ組～簡単なルールや約束を守りながら、戸外で元気いっぱい身体を動かして楽しく遊ぶ。
- もも組～春の草花に触れたり、保育者と一緒に遊んだりして、散策を楽しむ。



5月の行事予定

- 10日(金) 身体測定
- 11日(土) 親子遠足
- 13日(月) 日本太鼓研修会
- 14日(火) 誕生会
- 16日(木) 体操教室
- 23日(木) 避難訓練
- 27日(月) 体操教室
- 30日(木) 食育
(よもぎ団子作り)

つぶやき

子どもの習い事で講師の先生とお話して・・・

昔は、自己表現の一つとしてドラマワークがあったが、今はコミュニケーション力を養うためにドラマワークがあると聞きました。外国では、学校の教科として必須科目にもなっているとのことでした。大学の授業でも生徒同士で話合う事の難しさを感じているようです。その背景には、社会の変化(外で体を動かして子どもたち同士で遊ぶ機会が減っているなど)が大きいようです。子ども自体は変わっていないのですが、社会は一気にIT化が進み変化が速いです。だからこそ私たちにできることは何か、いつも考えさせられます。まずは、乳幼児期は体を動かし体幹を鍛えてほしいといわれました。何をやるにも体力が必要。困難にぶち当たった時に耐える体力だと。

目の前の子どもたち、社会状況を鑑みながら今までと同じように・・・ではなく、何が必要なのかを常に考えて保育していきたいと思いました。

お願い

お手紙入れのクリアファイルは、その都度返却をお願いします。

のぞき見ショット集

実は公衆電話BOXの中(笑)どこでも遊べる!



おさんぽ



よもぎ摘み・・・匂いもかいでたくさん摘みました♡



よもぎ摘み



体操教室



はなまつり



誕生会



お誕生者のお友だちに「すきなものはなんですか?」と質問♡

おもしろエピソード

バスの中、「わたしのことこどもって思ってるでしょ〜??」「ちがうよ〜、おとなよ〜」(ドヤ顔)とお姉ちゃん発言!一つ進級すれば、こどもにとっては大人?!なのかも(笑)

